

伊形っ子



令和6年度学校だより 11月号
11月12日発行
延岡市立伊形小学校 No14
文責：校長 甲斐憲一

頑張れ市音楽祭！

今年度から延岡市小中学校音楽祭に本校も参加することとなり、代表の4年生が日々練習に取り組んでいます。11月14日(木)の発表に向けて、昼休みにも練習に励み、先日の参観日でも本番に向けてのリハーサルを行いました。合唱「はじめの一歩」合奏「小さな世界」を発表する予定ですが、大きなステージに立つという経験はなかなかありませんので、緊張をするかと思いますが失敗を恐れず、元気いっぱい今までの練習の成果を出して頑張ってきてほしいと思います。

賑わったPTAバザー！

11月9日(土)に参観日とPTAバザーが行われました。2・3校時にフリー参観があり、多くの保護者の皆さんと子どもたちの様子をじっくりと参観していました。子どもたちも発表をしたり、一緒に工作を作ったりして、頑張っている姿が見られ、とてもよかったです。

参観終了後は待ちに待ったPTAバザーです。前日の夕方からテント設営やいろいろな準備等をPTA執行部を中心に行い、当日も朝早くから取りかかっていただき、11時10分にバザーがスタートしました。サプライズで日本料理店を営んでいる北浦町の吉田さんから「はまち」の解体ショーも披露され、子どもたちは目を輝かせながら、包丁さばきに見入っていました。さばいた魚は握りお寿司となってみんなに振る舞われました。とてもおいしかったです。

バザーには、家庭からの物品の販売をはじめ、ハヤシライス、綿菓子、宮崎牛、親父会の地鶏等、たくさんの出店が並び、大繁盛でした。運動会でも感じましたが、本当に保護者・地域の協力、そしてその団結力には頭が下がります。これは伊形小学校が誇れる素晴らしい財産だと思います。これからもこのような学校行事等でさらに学校が盛り上がりしていくといいなと感じたところでした。事前の準備から・運営・片付けまで、みなさまのご協力で素晴らしいバザーになりました。本当にありがとうございました。そして、お疲れ様でした。



【参観日での発表】



【はまの解体ショー】



【ハヤシライスのブース】